

# Mittagstisch weiter gesichert

## Lionsclub unterstützt Arbeit des Jugendzentrums

Dr. **MELLE.** „Wenn wir nicht so überzeugt von der hier geleisteten guten Arbeit wären, hätten wir uns schon längst etwas anderes ausgesucht“, meinte die Pressesprecherin des Meller Lionsclubs, Marlies Brüggemann, und überreichte zusammen mit der Vizepräsidentin Christel Wildt einen großen Spendenscheck über 5000 Euro an den Leiter des Jugendzentrums Altes Stahlwerk, Sebastian Cordes. Der strahlte über das ganze Gesicht, denn mit dieser finanziellen Unterstützung ist das nun seit drei Jahren bestehende Angebot des Mittagstisches im Jugendzentrum weiterhin gesichert.

26 Kinder und Jugendliche aus Meller Grund- und Hauptschulen von der ersten bis zur neunten Klasse nutzen derzeit den täglichen

Mittagstisch, der in Kooperation mit der Meller Tafel kostengünstig angeboten werden kann. „Wir schicken hier niemanden weg, wenn der Bedarf klar ist“, betonte Cordes und fügt nicht ohne Stolz hinzu: „Wir waren hier Vorreiter mit dem Modell, inzwischen wird das seit einem Jahr auch in Osnabrück nachgemacht.“

Bürgermeister Dr. André Berghegger lobte das mit dieser großzügigen Spende gezeigte gesellschaftlich-politische Engagement des Lionsclubs. Der will beim Meller Weihnachtsmarkt in dieser Richtung weitermachen und an seinem Stand mit Plätzchen und anderen kulinarischen Genüssen weiter Geld einsammeln für soziale Zwecke wie die nun schon traditionelle Unterstützung des Mittagstisches.



**Das Mittagstischangebot** im Jugendzentrum Altes Stahlwerk unterstützte der Lionsclub wieder mit einem großzügigen Spendenscheck.

Foto: Doris Horst